

Critican Morena y PAN estructura y fallas en transmisión

No se respetó el modelo acordado por el INE, acusa Santiago Creel

Líderes del PAN y Morena se quejaron por el formato del debate y los problemas técnicos; incluso pidieron al INE la modificación del mismo para el encuentro que se realizará el próximo 28 de abril.

Santiago Creel, coordinador de la campaña de Xóchitl Gálvez, denunció que no se respetó el formato acordado para el primer debate y “no nos avisaron”.

“Para los candidatos fue algo completamente sorpresivo el manejo del tiempo, verdaderamente incomprensible. Creo que tenemos que cambiar esto”, señaló al llegar a la Universidad Iberoamericana.

Creel dijo que para el segundo debate se tendrán que corregir los errores de producción y también impulsar un formato mucho más ágil.

Por medio de la red social X, Gerardo Fernández Noroña señaló que el primer debate estuvo fatal, por lo que, dijo, el INE debería hacer una evaluación crítica y explicar los errores que se cometieron.

“Estuvo fatal. @C_Humphrey_J tendrá que hacer una evaluación crítica y una explicación de los errores sucedidos, particularmente con la medición del tiempo de intervención en el mismo”, escribió.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Para el segundo debate el INE debe corregir los errores e impulsar un formato más ágil, señalan.

“

Estuvo fatal.
@C_Humphrey_J tendrá
que hacer una evaluación
crítica [del debate]”

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
Diputado del PT

El también coordinador de enlace con organizaciones sociales y vocero de la campaña de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum criticó que se hayan gastado 10 mi-

llones de pesos para “transformar” el salón de sesiones del INE en sede del primer debate.

Por su parte, el presidente Andrés Manuel López Obrador calificó el encuentro como “interesante” y dijo que estuvo “requetebién”.

“Son ejercicios necesarios, importantes, y es lo que planeó el INE, y se tiene que respetar el formato que se decide. Y también, los candidatos pueden ir o no ir; en este caso han decidido participar las candidatas y el candidato. Y bien, todo en calma, todo bien, requetebién”.

Destacó que no se estigmatizaron los programas de bienestar. “Ya todo mundo ofrece programas de bienestar, ya no lo consideran populismo, ni paternalismo, ya todos. Me da muchísimo gusto eso, por el bien del pueblo”, indicó. ● **Redacción**